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D’Alfonso: «Il raccordo ferroviario si farà»

 Il raccordo ferroviario del porto di Punta Penna si farà, parola di Luciano D’Alfonso. L’occasione per
l’annuncio è stata l’inaugurazione del mercato ittico nello stesso porto venerdì scorso. «Noi il nostro lavoro
l’abbiamo fatto –ha detto il primo cittadino Luciano Lapenna– con l’approvazione del piano regolatore.
Orac’è la fase più importante dei finanziamenti. Ho sollecitato il presidente della giunta regionale per
completare quello che può essere definito l’ultimo miglio ferroviario. Se ci riusciamo in tempi brevi sarà
un bel colpo per l’intero centro sud». Il presidente della Regione, presente anch’egli alla cerimonia
risponde affermativamente a stretto giro: «Abbiamo già portato il sindaco di Vasto dal ministro Delrio e
all’amministratore delegato di Rfi. L’ultimo miglio si farà, Ferrovie dello Stato progetterà, noi
l’accompagneremo con i pareri e la copertura finanziaria arriverà da ministero delle Infrastrutture e dalla
stessa Rfi. Questa non è un’opera vastese, ma una che diventa uno snodo importante del mare e della terra
per tutto l’Abruzzo.Un porto oltre a essere funzionanale dev’essere anche bello esteticamente e ci stiamo
riuscendo».
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